

Pressemitteilung 28/2023 – 24. Oktober 2023

Über 4.000 Euro aus Spendenlauf übergeben

Sportler des Bodelschwingh-Hofs erhalten Unterstützung

Am 24. Oktober 2023 fand eine Spendenübergabe am Gymnasium Gleichense in Ohrdruf statt. An dieser nahmen Schüler des Gymnasiums, Auszubildende der Kreissparkasse und Sportler des Bodelschwingh-Hofs in Mechterstädt teil. Die Gymnasiasten übergaben 3.650 Euro und die Auszubildenden der Kreissparkasse 465 Euro aus einem gemeinsamen Spendenlauf an die Athleten. Insgesamt erhielten die Sportler damit eine finanzielle Zuwendung i.H.v. 4.115 Euro.

Im Rahmen einer Seminarfacharbeit beschäftigten sich die Schülerinnen und Schüler mit den Special Olympic World Games, die vom 17.-24. Juni 2023 in Berlin stattfanden. Sie beschlossen u.a. einen Spendenlauf für Sportler mit einem Handicap zu organisieren. Dieser Gedanke gefiel den Auszubildenden der Kreissparkasse sehr gut, so dass sie sich am Spendenlauf beteiligten. Am 13.06.2023 fand der Spendenlauf auf dem Sportplatz in der Goldbergstraße in Ohrdruf statt. Schnell war man sich auf beiden Seiten einig, dass die erlaufenen Spendengelder den Sportlern des Bodelschwingh-Hofs übergeben werden sollen.

„Ich bin unglaublich gerührt und sprachlos, dass junge Menschen einen solchen Lauf für unsere Athleten starten. Der Betrag ist unfassbar und ich bin allen Beteiligten sehr dankbar. Mit dem Geld können wir Eintrittsgelder, Trainingsmaterialien und Ausrüstung kaufen. Es wirklich großartiges Engagement von jungen Menschen für den Behindertensport“, betonte Florian Crusius vom Bodelschwingh-Hof in Mechterstädt.